



Mardi 7 janvier : premier jour de ski

publié le 07/01/2014 - mis à jour le 08/01/2014

Descriptif :

ça glisse

On s'est réveillé à 7h30 pour prendre le petit-déjeuner à 8h00. Une fois le déjeuner fini, nous nous sommes préparés pour aller au ski.

Nous sommes partis pour aller prendre le téléphérique pour aller sur les pistes. Nous avons été dans le magasin pour prendre les équipements de ski (ski, chaussures, casques, bâtons).

Nous avons fait plusieurs groupes (débutants, moyens et experts).

Une fois la journée finie, nous avons pris le goûter et puis la douche ensuite nous sommes venus dans cette classe écrire ce texte.

Dany et Teddy

Mardi matin on a pris le téléphérique pour se rendre à la station de ski, on a skié après on a mangé et skier à nouveau et on est rentré au centre prendre le gouter et prendre une douche.

Héloïse, Mathilde, Thomas et Célia

Le matin nous avons repris le téléphérique pour monter au plaz d'adet. Et nous sommes allés chercher nos skis, nos chaussures et notre casque. On a commencé par une piste verte. Nous avons pique niqué. L'après midi on a pris le téléski pour aller sur une piste bleu. Elle était un peu plus dure.

Zoé, Charlotte, Rémi, Grégoire. :)

On nous a réveillé à 7h30, on a été mangé puis se doucher pour ceux qui le voulaient, et, se mettre en tenue de ski ; on est parti à pied jusqu'à la télé-cabine qui nous a emporté à 1700 m de hauteur, on a loué des chaussures de ski, des ski, un casque et des batons de ski pour la semaine.

On a été mettre nos skis à la station. On a été répartis en 2 catégories, ceux qui en ont déjà fait et ceux qui n'en ont jamais fait :

- ▶ le groupe 1 (ceux qui en avaient déjà fait) est parti avec Mr Mimaud et Mr Tenant , sur les pistes vertes puis bleues
- ▶ ceux qui n'en avaient jamais fait (le groupe 2) sont parti avec Mr Ourvois , Mr Bruno, M David, Mme Cornelis et Mme Héquette ; le groupe 2 est resté sur les pistes vertes.

Florian Jehanno et Thomas Woolley

Portfolio



